

まちで起こった出来事や気になるあの人を紹介します

道行きの様子。太鼓や笛の音とともに獅子が堂々と歩く



## 春日神社で獅子舞奉納

300年余りの歴史ある祭事を披露

10月12日(日)に、藤原町下野尻で春日神社の秋の祭礼と獅子舞奉納が行われました。この獅子舞は、市の指定無形文化財に登録されており、豊作と地域住民の安全を祈願するものです。地区の公民館から春日神社までを獅子が練り歩く「道行き」が行われ、沿道の人を楽しませました。夜には道行きの後、神社の境内で、大人の笛や小学生が奏でる太鼓やかねに合わせて、勇壮な獅子の舞が披露されました。

みんなでおそろいの衣装を着て、フラダンスを披露しました



## 聖母の家学園学園祭

市内の障がい事業所が集まり、活動を発表

11月1日(土)、特別支援学校聖母の家いなべ校でいなべ市社会福祉協議会主催の地域交流会が開催されました。障がいのことを知るきっかけにと開催された交流会に、児童たちも学園祭として参加。ステージ発表では、フラダンスとカエルの体操を披露しました。その後は、学園ショップ「マリスタ」を開店し、物販の販売などを行いました。たくさんの人々と交流でき、とても充実した学園祭となりました。

作品は筆圧で濃淡を出し、バランスよく書くのにこだわったとのこと



## 硬筆で文部科学大臣賞

鈴木書写道学院の生徒が受賞

11月10日(月)、大安町在住で暁中学校3年生の水谷明彩さんが市長を訪問しました。水谷さんは、第41回全国硬筆コンクールにおいて、出品総点数11,495点の中から、中学生の部で最高賞の文部科学大臣賞を受賞しました。受賞に関して水谷さんは、「特訓に通つて書き込んで書き込んで作品を仕上げました。受賞の話を聞いたときはまさか自分が!と衝撃をうけるほどうれしかったです」と笑顔で話していました。

1. 絵本「ばけばけばけばけ ばけたくん」が人気 2. 読み聞かせの様子



## 親子で絵本を楽しむ

おやこブックフェスティバル

10月26日(日)に、株式会社デンソーカー大安製作所の体育館で図書館まつりを開催しました。雨のため、出張おはなし会は中止となりましたが、ブックスタート体験会や絵本の展示などを実施。たくさんの親子でにぎわいました。ブックスタート体験会では、好きな絵本を子育て支援センターの職員や主任児童委員に読んでもらい、真剣な表情で見入ったり、笑顔があふれたり、親子で一緒に楽しく過ごす姿が見られました。

## 商工まつり 2025

ステージや花火でにぎわいました

11月15日(土)、員弁運動公園駐車場でいなべ市商工まつりが行われました。桐林太鼓による演奏から始まり、大道芸やいなべ総合学園高等学校吹奏楽部の演奏など、さまざまなステージ発表が来場者を楽しませました。高所作業車体験コーナーやマルシェには、家族で楽しむ姿も見られました。日が暮れると、大迫力の打ち上げ花火がフィナーレを飾り、たくさんの歓声と拍手が会場に響いていました。



1. ステージで発表されたバトントワーリングチームによる「イカとダイバー」
2. ステージだけでなく会場にも大道芸のパフォーマーが登場
3. 出店の射的にて。よく狙って!
4. いなべ総合学園高校吹奏楽部による演奏
5. 大迫力の花火が夜空を彩りました。

プレゼントを提供していただけるお店を  
随時募集しています。詳しくはこちら▶



## 今月のプレゼント 10人

八舍のかりんとう饅頭 1個



お店から: 2025年に、にぎわいの森の中に移転。  
イトインスペースでは、焼きたてのどら焼き  
やかりんとう饅頭を食べていただけます。

店名 いなべ菓子店 八舍

定休日 火・水曜日

住所 北勢町阿下喜31 にぎわいの森内

電話 050-8888-1433

## アンケートに答えてプレゼントをゲット

Link 読者アンケート回答者のなかから抽選でプレゼントが当たります。当選者には引換券を発送します。引換券を指定の場所に持参し、プレゼントと交換してください(賞品の発送はいたしません)。

■アンケート ①今月号で良かった内容や写真を教えてください。②Linkに対する感想や広報などに関するご意見を教えてください。③創業に興味を持ちましたか。

■応募方法 アンケートへの回答、住所、氏名、ペンネーム、年齢を明記の上、以下の方法で応募してください。

■郵送での応募 ☎ 511-0498 いなべ市北勢町阿下喜31  
いなべ市役所 広報秘書課「Link 読者アンケート」係

■応募フォームでの応募 応募フォームはこちら▶



■締め切り 12月25日(木)

## 読者の声

- 喜代嗣さんの生活の様子がしるされているのが、私の少し将来の生活の見通しのように思えて、とても参考になりました。(80代)
- 「幸せな絵本の時間を」の中の赤ちゃんとお母さんとスタッフさんの笑顔の写真が、微笑ましくて良かったです。

写真から、キラキラしたエネルギーが伝わってきて、そのページをみるだけでホッコリしました。(40代)

●いなべ市はブックスタートの取り組みがあってよかったです。私もこの前頂いたので、たくさん一緒に読みたいと思います(30代)